

27 mars 2007

07.341

Question Raphaël Comte**Marguerite: suite des travaux**

Le Conseil d'Etat a récemment convoqué des Etats généraux de la justice, dont le fruit des travaux a fait l'objet d'une publication à l'intention des milieux intéressés.

Le Conseil d'Etat peut-il nous indiquer:

- Quelles leçons il tire de cet exercice?
- Comment il imagine mener la suite de la réforme de la justice?
- Selon quel calendrier?
- Avec quelle participation du Grand Conseil, notamment de sa commission législative?
- Avec quelle participation des autorités judiciaires?

Cosignataires: M. Bise, Ph. Bauer et J.-B. Wälti.